

La Semaine fédérale de cyclotourisme est reportée

Valognes — Initialement prévu du 2 au 9 août, le rassemblement de 15 000 personnes est finalement reporté en juillet 2021. Résignés, les bénévoles livrent leurs sentiments.



Les responsables des différentes commissions pour l'organisation de la Semaine fédérale internationale du cyclotourisme.

Une décision douloureuse mais nécessaire. L'événement tant attendu dans le Cotentin, avec l'arrivée de près de 15 000 personnes, sera reporté en juillet 2021. En accord avec la Fédération de cyclotourisme, le président du Cyclo-club de Montebourg, Hubert Huet, est satisfait de conserver l'organisation de cette manifestation hors normes : « **Les villes de Pont-à-Mousson (Meurthe-et-Moselle) et Loudéac (Côtes-d'Armor) passent leur tour.** »

Cette rencontre fédérale est celle de tous les superlatifs, en termes de participation, logistique, financement et partenariat. Ce sont trois années de travail, pour une centaine de bénévoles amoureux de la balade à vélo. Le travail effectué allégera néanmoins la tâche pour 2021. Certains postes sont fixés, comme les itinéraires. D'autres seront à renouveler, comme l'engagement des 1 800 bénévoles, ou à confirmer, à l'exemple des 1 200 hébergements chez l'habitant.

« Il faudra recommencer »

Janine Mouchel, responsable des inscriptions, dresse un état des lieux : « **Nous avons déjà établi un record avec 5 200 inscriptions. Notre doyenne est âgée de 90 ans et nous avons plusieurs personnes autour de 80 ans. Nous annulons toutes les**



Les responsables des différentes commissions pour l'organisation de la Semaine fédérale internationale du cyclotourisme.

(Photo : Archives Ouest France)

inscriptions avec le renvoi des règlements. En revanche, dans à peine six mois, il faudra recommencer pour l'organisation du 25 juillet au 1^{er} août 2021. » Non sans humour, la bénévole souligne : « **Nous avons acquis une belle expérience pour cette semaine fédérale qui marquera les esprits.** »

La trésorière, Marie-Christine Bertrand, est frustrée de la décision : « **Nous nous sommes tellement**

investis, j'ai l'impression que tout s'écroule. Je suis encore sous le choc de la décision mais l'équipe est présente, ça va repartir... Juste un coup au moral. »

Jacques Langrez a la responsabilité de la logistique, il relativise : « **Il y a des choses plus graves, cet événement doit se faire dans la sérénité.** » S'il restait encore beaucoup de travail à effectuer pour le mois d'août, sur les 30 hectares du camping, ce qui

attend les équipes de la logistique est phénoménal : « **Nous avons commencé à monter les 140 blocs sanitaires. Et bien, nous allons les démonter pour les remettre dans les cartons pour les stocker à nouveau. Nous serons des experts !** »

Chargé des relations avec les partenaires, Jean-Pierre Tournaille est rassuré : « **Nos partenaires privés ont déjà répondu présent et les collectivités nous assurent leur soutien.** »